
III/323  29.11.2022 
Glaeske  Durchwahl 820 

 
 
 
Vermerk 
 
 
Anfrage von Herrn Kreistagsabgeordneten Marcel Kamphenkel an den Ausschuss für Sicherheit, 
Ordnung und Gesundheit: 

 
Am 01.07.2019 fasste der Kreistag (Top 13 Förderung der Anbindung von Feuerwehrgerätehäusern 
an das Internet, Vorlage XVIII-0440/2019) einstimmig folgenden Beschluss: 
  
"Der Landkreis Wolfenbüttel fördert die Betriebskosten für die Anbindung von Feuerwehrhäusern an 
das Internet mit einer einmaligen zweckgebundenen Pauschale von 500,00 Euro pro Liegenschaft." 
  
Meine Anfrage lautet: 
 
1. Auflistung: Für welche Liegenschaften wurde die zweckgebundene Pauschale durch die 

Gemeinden abgerufen? 
 
SG Oderwald: 10 von 10 Feuerwehrhäusern  
Stadt Wolfenbüttel: 10 von 10 Feuerwehrhäusern  
SG Baddeckenstedt: 17 von 17 Feuerwehrhäusern  
Gem. Schladen-Werla: 7 von 7 Feuerwehrhäusern 
Gem. Cremlingen: 10 von 10 Feuerwehrhäusern 
SG Sickte: 12 von 12 Feuerwehrhäusern 
SG Elm-Asse: 0 von 32 Feuerwehrhäusern 
Summe: 66 von 98 Feuerwehrhäusern = 67% 
 
2. Sind vorgenannte Liegenschaften zum Stand 01.09.2022 dem Förderzweck entsprechend 

angeschlossen? 
 
Ja 
 
3. Auflistung: Für welche Liegenschaften wurde die zweckgebundene Pauschale durch die 

Gemeinden nicht abgerufen? 
 
Für die Feuerwehrhäuser der Samtgemeinde Elm-Asse wurden die Förderpauschalen nicht 
abgerufen.  
 
4. Was sind die Gründe für das Nichtabrufen der Fördermittel? 
 
Das ist uns nicht bekannt. 
 
 
 
 
gez.  
Glaeske 
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